

*Vence Ciego de Ávila en primer
juego semifinal en Liga Elite del
Béisbol Cubano*



Tigres de Ciego de Avila

La Habana, 20 may (RHC) El equipo de béisbol de Ciego de Ávila comenzó con victoria de diez carreras por nueve su enfrentamiento ante Industriales, en la primera semifinal de la Liga Élite en la pelota cubana, cuya tercera edición entra en su fase decisiva.

Fue un desafío que se mantuvo cerrado e interesante durante las primeras seis entradas, con gran presencia de público en el Estadio José Ramón Cepero de la capital avileña. Ariel Zerquera, lanzador zurdo espirituano que refuerza a los Tigres de Ciego de Ávila, tuvo otra buena apertura y dejó en solo tres carreras a los Industriales durante cinco y dos tercios de actuación. Aunque no gozó de buen control, Zerquera se ratifica como el mejor abridor zurdo y en sentido general del presente torneo.

Mientras tanto Pavel Hernández, por los Industriales de La Habana, no superó el primer tercio de juego y fue bateado por la ofensiva avileña. Fher Cejas resultó el primer relevista del equipo azul de la capital cubana, quien contuvo a los tigres avileños en tres indiscutibles durante tres y un tercio de labor.

Los tres últimos innings del juego tuvieron la tendencia de la Liga Élite: pitcheo relevo ineficiente, mala defensa y el protagonismo de la ofensiva. Doce anotaciones por uno y otro equipo en poco menos de tres entradas, matizaron el primer desafío de la semifinal, con jonrón de tres carreras para el receptor avileño Fernando de la Paz y cuadrangular de dos anotaciones por Erisbel Arruebarrena, quien refuerza a Industriales. Antes la habían despachado más allá de los límites por el equipo habanero Alfredo Rodríguez y el receptor artemiseño Andy Cosme, ambos de manera consecutiva en la parte alta de la quinta entrada.

Por Ciego de Ávila, el refuerzo pinareño Tailon Sánchez impulsó cinco carreras, con par de dobles y tres jits en cuatro turnos. Arruebarrena resultó el más destacado por Industriales, con 3 propulsadas hacia el plato.

Este miércoles será el segundo juego de la semifinal y deben subir al montículo Kevin Soto por Ciego de Ávila y Raymond Figueredo por Industriales. Entretanto, Las Tunas y Santiago de Cuba toparán por vez primera en el estadio Julio Antonio Mella de la capital tunera y los designados para abrir son el zurdo Eliander Bravo, por Las Tunas; Yosiel Serrano lo hará por Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/383308-vence-ciego-de-avila-en-primer-juego-semifinal-en-liga-elite-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba